

おおきくなってね！ー畑づくりー

5月11日(木)

黒森保育園

5月9日(火) 保育園のにじいろ畑に大きなトラクターがやって来ました。硬かった土が、あっという間にやわらかく、きれいな土になりました。うねも作り、野菜の苗も準備OK!

いよいよ世代間ボランティア、孫親のみなさんとの苗植えです。長靴を履いて、子どもたちもやる気満々です。おじいちゃん、おばあちゃんとのふれあいを楽しみながら、苗植えをしました。みんなの愛情が野菜たちに届きますように!



タイヤおっさい!

かっこいいね~!



サツマイモを植えるよ!



じゃがいも~!!



おみずのんでねー



ミニトマトを植えるよ!



畑完成!!

もう少ししたら芽出しをしたポップコーンや枝豆、大豆も仲間入りするよ!



サツマイモ、じゃがいも、キュウリ、ミニトマト、ピーマン、モロヘイヤ、カボチャ、ナス 野菜がいっぱい!



♪ちいさなはたけをたがやしてー... 手遊びを一緒に楽しみました



「楽しかった」おじいちゃん、おばあちゃんがそう言うてくれました。嬉しいね♥

藤の花が満開! いいにおいがするね!



老朽化してきた藤の花ですが、今年もきれいに花を咲かせてくれました。子どもたちの成長をいつもどっしりとかまえて見守ってくれています。子どもたちとも「木にはのぼらない」お約束をしたところです。